

GOBIERNO DE NAVARRA

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DERECHOS SOCIALES

DESARROLLO ECONÓMICO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

DESARROLLO RURAL,  
ADMINISTRACIÓN LOCAL Y MEDIO  
AMBIENTE

## Mikel Sagüés García, nuevo director general de Informática y Telecomunicaciones

*Es docente en la Universidad Pública de Navarra*

Miércoles, 12 de agosto de 2015

El Gobierno de Navarra ha nombrado, en su sesión de hoy, a Mikel Sagüés García, como director de Informática y Telecomunicaciones.

Mikel Sagüés García (Pamplona, 12 de agosto de 1975) es ingeniero de Telecomunicación y doctor en Ingeniería de Telecomunicación por la Universidad Pública de Navarra.

En 2003, se incorporó como docente al Departamento de Ingeniería Eléctrica y Electrónica, en donde es miembro del grupo de investigación en comunicaciones ópticas y aplicaciones electrónicas. Su actividad docente se centra fundamentalmente en temas relacionados con la televisión digital interactiva y despliegue de servicios multimedia.

También ha sido director de más de 70 trabajos fin de estudio en diferentes titulaciones y ha dirigido dos becas de formación.

Ha publicado más de 40 trabajos en revistas científicas internacionales, así como un capítulo en una obra sobre sensores de fibra óptica.

Además, es autor de dos patentes en el campo de los sensores distribuidos en fibra óptica.



Mikel Sagüés García.